

## 第70回 恩納村戦没者慰霊祭 〜戦後77年 戦没者の冥福を祈る〜

6月23日、新型コロナウイルス感染症対策に伴い、規模縮小で戦没者慰霊祭が村慰霊の塔で執り行われ、各関係機関の代表者が参列し、犠牲者の冥福と平和への祈りをささげました。

長浜村長は「悲しい歴史を一度と繰り返さないとの決意を新たに、戦没者の皆様がかけがえのない命をもって示された戦争の悲惨さと平和の尊さを風化させることなく未来へと語り継ぐことが私たちに課せられた使命であり、恒久平和の実現に向け努力していくことを誓います」と述べました。

また、恩納村地域活動支援センターかがやきの皆さんから「平和の大切さや命の尊さを心に込めて戦没者へのご冥福を祈りたい」という思いで折られた、千羽鶴の贈呈がありました。



▲千羽鶴の贈呈

## 若衆芸術祭で受賞

第6回おきなわ伝統芸能「若衆芸術祭」で沖縄県教育長賞を受賞した古波蔵雅さん(うんな中2年)と、若衆優秀賞【舞踊団体】を受賞した安富祖怜さん(うんな中2年)、イーマン喜衣さん(山田小5年)、金城歩愛さん(山田小5年)、安富祖穂さん(山田小6年)が6月20日、役場を訪れ受賞報告を行いました。

県教育長賞を受賞した古波蔵さんは、歌と三線を披露し「次回は県知事賞を狙いたい」と次への目標を語りました。



▲左から金城歩愛さん、イーマン喜衣さん、古波蔵雅さん、安富祖怜さん、安富祖穂さん

6/26 日

## 卓球大会

●男子の部

●優勝 塩屋体協

●準優勝 瀬良垣体協

●3位 恩納体協

●女子の部

●優勝 山田体協

●準優勝 塩屋体協

●3位 瀬良垣体協

